

Ceci n'est pas une simple carte,



c'est notre santé.

Pour mieux la défendre, il faut la comprendre !

L'Union Locale de Grasse propose une grande initiative sur les enjeux et l'avenir de la sécurité sociale animée par Régis MEZZASALMA Conseiller confédéral CGT chargé des questions retraites

Vendredi 6 février 2026 de 18h à 20h
salle aquarium de la médiathèque de
Mouans-Sartoux

Projection, débat ouvert et exposition, vous permettront de mieux comprendre
l'importance de défense de notre sécurité sociale